

Journée Lycée de la mer

25 Mars 2013

REMISE D'UN DÉFIBRILATEUR



Discours du président Pierre Séguinot

sociale : remettre un défibrilateur au lycée de la mer.

Notre président actuel Pierre SÉGUINOT après avoir remercié Marie hélène Des Esgault pour l'accueil et la participation de la ville de Gujan mestras dans toutes nos actions, a rappelé les

A 12h00 dans le hall du lycée de la mer, Monsieur BARIS proviseur recevait notre club pour la remise d'un défibrilateur.

Cette manifestation se déroulait en présence de Marie Hélène Des Esgaulx sénatrice-maire de Gujan Mestras.

C'est sous la présidence de notre ami jean BIENNAIT que nous avons choisi cette action



Remerciements de Marie-Hélène Des Esgaulx

fondements du Kiwanis club et présenté les différentes actions sociales que nous faisons sur le bassin d'Arcachon, notamment le parrainage d'un élève méritant du lycée de la mer.



Cette action sera renouvelée cette année.

Cette manifestation a laquelle était présents beaucoup de Kiwaniens accompagnés de leurs épouses s'est terminé dans la bonne humeur autour d'un apéritif.



Le Défibrilateur

